

Doppelerfolg für Nachwuchspaare des TSC

TANZSPORT Sascha Schaller und Vlada Arbatskikh sowie Maik Wittmann und Jaqueline Nicastro auf Platz eins

Kornwestheim/Offenburg (red). Fest in Kornwestheimer Hand ist das oberste Siebertreppchen beim Standard- und Lateintanzturnier im badischen Offenburg gewesen. Sascha Schaller und Vlada Arbatskikh wie auch Maik Wittmann und Jacqueline Nicastro landeten auf Platz eins.

Insgesamt elf Paare waren beim C-Latein-Turnier an den Start gegangen. Sascha Schaller und Vlada Arbatskikh vom Tanzsportclub Solitude Kornwestheim konnten dabei zum

wiederholten Mal das Siebertreppchen erklimmen. Dies war bereits der zweite Turniersieg in der C-Klasse für das junge Paar, das seit dem Aufstieg in die höhere C-Klasse im Januar dieses Jahres bisher erst zwei Turniere bestritten hat. Den zweiten Platz erreichten Markus Volz und Bianca Gehrig vom TSC Schwarz-Weiß Offenburg. Platz drei ging an Robert Kovacs und Svenja Dürr vom TSC Rot-Weiß Böblingen.

In der Hauptgruppe D-Latein vertraten Maik Wittmann und Jacqueline Nicastro sowie Andreas Rutz und Julia Jablockin die

Farben des TSC Solitude. Insgesamt 13 Paare tanzten um den Einzug in das Finale. Rutz/Jablockin verpassten trotz guter tänzerischer Leistung nur knapp das Sechser-Finale. In der Endabrechnung erreichte das Duo den siebten Rang. Wittmann/Nicastro tanzten dagegen ganz an die Spitze. Der erste Platz war der bisherige Höhepunkt ihrer tänzerischen Laufbahn. Auf Platz zwei kamen Leonardo Tricarico und Loretta Mack vom TSC Astoria Stuttgart. Anvar Hakimov und Maren Vogel vom TTC Rot-Weiß Freiburg erreichten den dritten Platz.